



Desde la residencia del embajador al Club Suizo de Santiago:

# Gran celebración de la comunidad suiza por su fiesta nacional

CAROLA WAGEMANN  
 Fotografías, Yasna Kelly

“E l 1 de agosto de cada año recordamos la firma del pacto federal que sentó en 1291 las bases de la Confederación Suiza, hoy en día un país reconocido internacionalmente por su estabilidad, democracia y respeto a los derechos”, expresó en su discurso el pasado viernes el embajador de Suiza en Chile, Markus Dutly, durante la recepción a la hora de almuerzo que ofreció para celebrar la fiesta nacional de su país.

Un encuentro donde, en medio de la lluvia de ese día en Santiago, el embajador también destacó la profunda cercanía que une a Chile y Suiza, subrayando que ambos países mantienen relaciones diplomáticas desde hace más de cien años y comparten fuertes lazos históricos y culturales. “La amistad entre nuestras naciones se basa en la solidaridad, el respeto mutuo y la búsqueda constante de diálogo”, agregó.

En representación del canciller Alberto van Klaveren, que estaba de viaje, asistió el embajador Felipe Sáez, director de Europa del Ministerio de Relaciones Exteriores, quien en su discurso puso énfasis en los fuertes vínculos de amistad y cooperación. “Contamos con una comunidad suiza muy activa que se reúne en torno a espacios de intercambio cultural y que nos entrega día a día una cálida representación de Suiza como país”, sostuvo.

Por la tarde, el Colegio Suizo realizó una fiesta llena de tradiciones y exquisita gastronomía, y el sábado, en tanto, en el Club Suizo de Santiago —que ya cumplió sus 100 años— se realizó una comida.

## Una animada recepción al mediodía



Markus Dutly, embajador de Suiza en Chile, y el embajador Felipe Sáez, director de Europa del Ministerio de Relaciones Exteriores.

En una carpa en los jardines de la residencia del embajador de Suiza en Chile, Markus Dutly —que tras tres años en su cargo, en unas semanas terminará su misión en el país—, se realizó una amena recepción donde los invitados compartieron junto a la exquisita gastronomía suiza.



Pavel Bechny, embajador de la República Checa; Martina Bechna, Floricel Mocanu, embajador de Rumania, y Roxana Mocanu.



Franco Pellegrini, Tatjana Hediger, Rick Yoneoka, encargado de negocios de Estados Unidos, y Kathrin Yoneoka.



Carmen García, Pablo Kuppenheim y Felipe Ramos, subsecretario de Energía.



Felipe Karadima y Claudio Castro, alcalde de Renca.



Nicola Romanello y Paola Nogueira.



Paulina Veloso, Michelle Belart y Aileen Schälchli.

Diego Albuixech, Adelaide Stooss, Jerónimo Correa y Walter Stooss, director del colegio Suizo de Santiago.



Lisa Hodel-Fliukiger y Constanza Cárdenas.



Rafael Méndez, presidente Nacional de Cruz Roja; Haydee Moreno y Patricia Mendoza.



## Encuentro en familia

El pasado viernes en la tarde, las celebraciones por el Día Nacional de Suiza continuaron en el Colegio Suizo y en el Club Suizo de Santiago, en Nuñoa. Una instancia que convocó a representantes de distintas generaciones de la comunidad, quienes disfrutaron junto a sus familias y amigos de las presentaciones que realizaron los alumnos, además de mucha música y de los stands gastronómicos donde ofrecían desde *raclette*, el clásico plato con queso fundido, y *bratwurst*, salchichas asadas.



Lia Murer y Ella Ritthaler.



Beat Brandeborg y Sabine Bruggiser.



Sebastián Ríos, María de los Ángeles Schweinitz y Martina Ríos.



Benjamin Müller, jefe de Misión Adjunto de la embajada suiza, y Jenny Müller.



Rodrigo Alegre, Andrea Camponovo y Elena Alegre.



Sofía Horlacher, Martín Horlacher y Malik Rajab.



Andrés Baumann y Catalina Cáceres.

## Comida en el Club Suizo de Santiago y actividades por su centenario

Este sábado 2 de agosto, continuando las celebraciones por su fiesta nacional, en el Club Suizo de Santiago, en calle Dublé Almeyda, se realizó una animada comida, a la que varios de los asistentes llegaron con vestimentas típicas. Cabe destacar que además, durante todo este año, la entidad —que en 1925 fue fundada por un grupo de suizos residentes en Chile como “Club Deportivo Suizo” con el espíritu de fomentar el deporte y el bienestar de la comunidad helvética en Santiago, como destacan en su cuenta de Instagram— está celebrando su centenario. Es por ello que junto con los encuentros deportivos y conciertos programados, en julio pasado, se lanzó un libro con su historia además de realizarse una exposición que incluyó fotos, objetos y libros. Para noviembre están preparando la obra de teatro “Suizos en Chile, una aventura de cien años”.



Rodolfo Oberli, Enrique Ceppi y Lily Courbis.



Rolando Marín y Mirta Aguayo con la tradicional “Bluse”.



Fernando Gutiérrez, Eduardo Quirland y Loreto Contreras.